

啓北ネット通信

令和5年8月23日 NO. 323

啓北小学校区地域ネットワーク委員会発行

啓北小学校開校 40 周年記念

第11回 啓北みんなの盆踊り

「啓北みんなの盆踊り」が8月19日（土）に、4年ぶりに開催されました。この日はとても蒸し暑い日でしたが、スタッフや保護者を含めると、400名近い方が来場し、お祭りは盛大に行われました。

開会式の後、実行委員の清野さんの踊りの指導で、北海盆踊りを踊りました。コロナ禍で盆踊りもできなかったことと思いますので、久しぶりに踊った人も多かったのではないのでしょうか。盆踊りを踊った後は、やぐらの上から「お菓子撒き」が行われました。子ども達は歓声をあげながら、夢中でキャッチしていました。



太鼓は合田教頭と新田先生

お菓子撒きの様子



縁日は、「輪投げ」「ヨーヨーつり」「スーパーボールすくい」「飲み物コーナー」、大谷短大生による「ウォータースプラッシュガンナー」や「バルーンアート」、啓北きっずによる体験ブース「かさぶくろ飛行機」、図書ボランティアによる「折り紙コマ」など各ブースが用意されました。どのブースも列ができ、子ども達の笑顔であふれました。



協力団体

啓北小地区生涯学習推進委員会
啓北きっず 帯広大谷短期大学
啓北小地区青少年委員会
啓親児童保育センター
一中PTA 啓北小話しの会
啓北小PTA 帯広市教育委員会



お忙しい中、盆踊りに参加して下さった皆様、準備・運営にご協力いただいた実行委員の皆様、本当にありがとうございました。

